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Zitat von sabu 

und manche auch nur mit abstrichen

eben.. gut, dass Neuzugänge immer sofort 100%ig einschlagen ist natürlich seltenst der Fall.
Finanziell hat er es trotzdem geschafft, trotz einiger Leihspieler und starke Ablösesummen (z.B.
Schöpf) den Verein finanziell am Rande des Ruins zu führen.

Ich weiß nicht welche Quoten usus sind bei anderen Managern, aber gefühlsmäßig würde ich
"gute Arbeit" ab einer Quote von 80% erteilen 
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